

## “Centro Cristiano” Quetzaltenango

8va.calle “A” 24A-42 zona 7 (atrás del Gran Karmel)  
los cultos ahora también puedes verlos en:  
Facebook Centro Cristiano Xela

### Visión

“Ser una iglesia de excelencia que crece de manera integral , proveyendo un hogar espiritual seguro cada uno de sus miembros que influye en todas las esferas de Quetzaltenango, Guatemala y mas allá”

### Misión

“Hacer de cada miembro un discípulo de Jesucristo que a la vez se multiplica en otros”

### NUESTRA MISIÓN ESTA DIRIGIDA A:

Ganar o alcanzar a los hombres y mujeres que aun no conocen a Cristo. Discipularlos, consolidarlos, capacitarlos para después enviarlos a cosechar a través de grupos pequeños



Iglesia “Centro Cristiano”  
Misiones Transmundoiales de Quetzaltenango  
Pastores José y Miriam Cotoc



**EL ESPIRITU  
SANTO**

**Lección  
23 de octubre 2,021**

## **CITA: Hechos 2:1-6**

**INTRODUCCIÓN:** Las experiencias que vivimos día a día o en días extraordinarios nos ayudan para ser mejores cada día

Vivir experiencias o manifestaciones del E. S. Nos cambia la vida, no volvemos a ser incrédulos al contrario nos llenamos de fe.

## **I. LA EXPERIENCIA DEL BAUTISMO DEL ESPÍRITU SANTO Y HABLAR EN OTRAS LENGUAS** Hechos 2:1-4

• *"Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos unánimes juntos.  
2 Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa donde estaban sentados; 3 y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. 4 Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen."*

- Los apóstoles lo vivieron
- Estaban en el aposento alto orando en todo tiempo, buscando a Dios
- Eran unos 120 discípulos y todos estaban juntos y en un mismo sentir, buscando la presencia de Dios, de repente, un día no planeado, se manifestó el Espíritu Santo y los Bautizo y los que están allí hablaron nuevas lenguas
- En esa oportunidad las lenguas fueron idiomas unos no lo entendían pero otros sí, porque era su idioma
- Busquemos a Dios y pidamos la experiencia del bautismo y si nos da nuevas lenguas, gloria a Dios y si es otro don también gloria a Dios.

## **II. EXPERIENCIA DE ANANIAS Y SAFIRA** Hechos 5:3, 8-9

- El Espíritu Santo saca a luz el pecado
- Puede engañar a su esposa, esposo, hijos, padres, al pastor pero a Dios nunca. Pida un corazón temeroso de Dios y si esta en pecado hoy arrepíentase y pida perdón

## **III. LA EXPERIENCIA DE FELIPE** Hechos 8:29

- El Espíritu Santo le dice a Felipe **"acércate al carro"**
- Felipe estaba seguro que el E. S le hablaba porque no dudo y se acercó
- Un hijo conoce la voz de su papá y la de su mamá, la reconoce y les obedece
- Nosotros debemos tener la experiencia de **escuchar la voz del Espíritu Santo y obedecerle**

- Hay diferentes voces que podemos escuchar y pueden confundirnos, la voz de Dios por medio el Espíritu Santo, nuestra propia voz, la voz del enemigo, por eso ore para distinguir la voz del Espíritu Santo y actúe según el le diga.
- La voz del Espíritu Santo, trae paz, seguridad, confianza y da instrucciones precisas.

## **IV. EXPERIENCIA DE PEDRO** Hechos 10:44 –45

- Pedro estaba predicando en casa de Cornelio, pasaron dos cosas interesantes
- **1. Pedro aún estaba hablando y el Espíritu Santo cayo sobre todos**  
El espíritu Santo hace su voluntad, no tiene hora o un calendario para actuar, es en el momento que El decide, solo basta un corazón que anhele su presencia
- **2. El Espíritu Santo se derramo sobre todos gentiles y Judíos.** No hace acepción de personas, sin dudas los invitados de Cornelio iban con un gran interés por recibir el mensaje, no eran solo espectadores.

## **IV. EXPERIENCIA PERSONAL, PASTOR JOSE COTOC**

Una de mis experiencias con el Espíritu Santo es que hace años un grupo de jóvenes hicimos un viaje a Costa Rica, oramos y ayunamos para que todo saliera bien. En la Iglesia donde asistíamos "Centro Cristiano" había un cuarto para orar y allí nos reunimos, una tarde el Espíritu Santo descendió en el lugar y todos llorábamos porque la presencia de Dios se estaba manifestando y fuimos tocados por su poder, otros estaban afuera y al escuchar fueron a ver que pasaba, al entrar al lugar en un instante también fueron tocados, y comenzaron a llorar. Hubo una convicción de pecado en nuestros corazones y es que entre mas te acercas a Dios sientes que su misericordia es muy grande y que eres inmerecedor de una gracia tan grande. Después de llorar un hermano empezó a reír, yo me quede extrañado que en un momento tan solemne alguien estuviera riendo, en un instante sentí como un rocío que caía sobre mí y no contuve la risa, era su presencia llenando mi vida. El mover del Espíritu Santo no fue solo para tiempo de los apóstoles es también ahora. ud. puede tener esa experiencia con El siempre y cuando le de el lugar que merece en su vida